



## "Peligroso que promuevas la segregación"; Fernández Noroña responde a Adela Micha tras video en City Market



Luego de que el diputado federal Gerardo Fernández Noroña fuera captado en un video al interior de una tienda City Market en Cuernavaca, donde fue increpado por otros clientes, una multitud de cibernautas y diversas figuras públicas se han sumado al intercambio de señalamientos en redes sociales.

Recordemos que el material se difundió inicialmente en una publicación donde se cuestionaba al legislador con frases como: "¿No que de la 4T? ¿No que todos nos debemos a la pobreza franciscana?", a lo que Noroña respondió que: "Aparte de acomplejados, creen que no tengo derecho a comprar en City Market".

Además, Micha había compartido previamente el video captado en City Market, acompañado por el texto: "Le gritaron de todo al diputado del PT", lo cual fue considerado como una mentira por Fernández Noroña, quien cuestionó la labor de esta periodista.

"¡Le gritaron de todo! Además de mentiroso tu comentario, es racista, clasista y peligroso que promuevas la segregación", escribió. "Nunca estaré de acuerdo en que te agredan públicamente por el papel que juegas y me parece que lo promueves. Muy lamentable y muy peligroso. Juegan con fuego".

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/peligroso-que-promuevas-la-segregacion-fernandez-norona-responde-adela-micha-tras-video-en-city-market>